

ABSTRAK

Skripsi dengan Judul “Pengaruh Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) Pangan, Pertumbuhan Ekonomi, Penyerapan Tenaga Kerja terhadap Kesejahteraan Sosial di Kabupaten Tulungagung” ini ditulis oleh Andrie Christianto Margono, NIM. 12402183365, Jurusan Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, pembimbing Prof. Dr. Iffatin Nur, M.Ag.

Kesejahteraan sosial yaitu kondisi material, spiritual, sosial masyarakat yang harus terpenuhi agar masyarakat hidup layak sehingga bisa melaksanakan fungsi sosialnya. Salah satu ciri seseorang dikatakan sejahtera apabila kebutuhan pangan tercukupi, kondisi ekonomi stabil, dan minimnya tingkat pengangguran. Dari 10 indikator kesejahteraan sosial, saya mengambil 3 indikator dalam penelitian saya.

Rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu : 1. Apakah UMKM pangan berpengaruh signifikan terhadap kesejahteraan sosial di Kabupaten Tulungagung? 2. Apakah pertumbuhan ekonomi berpengaruh signifikan terhadap kesejahteraan sosial di Kabupaten Tulungagung? 3. Apakah penyerapan tenaga kerja berpengaruh signifikan terhadap kesejahteraan sosial di Kabupaten Tulungagung? 4. Apakah UMKM pangan, pertumbuhan ekonomi, penyerapan tenaga kerja berpengaruh signifikan terhadap kesejahteraan sosial di Kabupaten Tulungagung?

Metode yang digunakan pada penelitian ini dengan pendekatan kuantitatif asosiatif dan teknik *simple random sampling*. Jumlah sampel sebanyak 100 dari 1.089.775 populasi, pengambilan sampel menggunakan kriteria inklusi dan eksklusi. Data yang diperoleh dari hasil kuesioner di analisis dengan uji instrument penelitian, uji asumsi klasik dan uji hipotesis.

UMKM Pangan secara parsial berpengaruh signifikan terhadap kesejahteraan sosial. Pertumbuhan ekonomi secara parsial berpengaruh signifikan terhadap kesejahteraan sosial. Penyerapan Tenaga Kerja secara parsial berpengaruh signifikan terhadap kesejahteraan sosial. UMKM Pangan, Pertumbuhan Ekonomi dan Penyerapan Tenaga Kerja berpengaruh simultan terhadap kesejahteraan sosial di Kabupaten Tulungagung

Kata Kunci : Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) Pangan, Pertumbuhan Ekonomi, Penyerapan Tenaga Kerja, Kesejahteraan Sosial

ABSTRACT

The thesis with the title "The Influence of Micro, Small and Medium Enterprises (MSMEs) Food, Economic Growth, Labor Absorption on Social Welfare in Tulungagung Regency" was written by Andrie Christianto Margono, NIM. 12402183365, Department of Sharia Economics, Faculty of Islamic Economics and Business, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University Tulungagung, supervisor Prof. Dr. Iffatin Nur, M.Ag.

Social welfare is the material, spiritual and social conditions of society that must be met so that society can live a decent life so that it can carry out its social functions. One of the characteristics of someone who is said to be prosperous is if their food needs are met, the economic condition is stable, and the unemployment rate is minimal. Of the 10 indicators of social welfare, I took 3 indicators in my research.

The formulation of the problem in this research is: 1. Do food MSMEs have a significant effect on social welfare in Tulungagung Regency? 2. Does economic growth have a significant effect on social welfare in Tulungagung Regency? 3. Does labor absorption have a significant effect on social welfare in Tulungagung Regency? 4. Do food MSMEs, economic growth, labor absorption have a significant effect on social welfare in Tulungagung Regency?

The method used in this research is an associative quantitative approach and simple random sampling technique. The number of samples was 100 from a population of 1,089,775, sampling used inclusion and exclusion criteria. The data obtained from the questionnaire results were analyzed using research instrument tests, classical assumption tests and hypothesis tests.

Food MSMEs partially have a significant effect on social welfare. Partial economic growth has a significant effect on social welfare. Partial labor absorption has a significant effect on social welfare. Food MSMEs, Economic Growth and Labor Absorption have a simultaneous influence on social welfare in Tulungagung Regency

Keywords: Micro, Small and Medium Enterprises (MSMEs) Food, Economic Growth, Labor Absorption, Social Welfare

خلاصة

على الغذاء والنمو (MSMEs) تمت كتابة الأطروحة بعنوان "تأثير المؤسسات الصغيرة والمتوسطة الحجم الاقتصادي واستيعاب العمالة على الرعاية الاجتماعية في منطقة تولونج أجونج" بواسطة أندري كريستيانو قسم الاقتصاد الشرعي كلية الاقتصاد والأعمال الإسلامية جامعة السيد NIM. 12402183365، مارجونو علي رحمة الله الإسلامية الحكومية تولونج أجونج المشرف أ.د. دكتور. عفتين نور، م.ج. الرفاه الاجتماعي هو ظروف المجتمع المادية والروحية والاجتماعية التي يجب توافرها حتى يتمكن المجتمع من أن يعيش حياة كريمة حتى يتمكن من القيام بوظائفه الاجتماعية. ومن صفات الشخص الذي يقال عنه أنه مزدهر أنه إذا تم تلبية احتياجاته الغذائية، فإن الوضع الاقتصادي مستقر، ونسبة البطالة في حدها الأدنى. من بين المؤشرات العشرة للرعاية الاجتماعية، أخذت 3 مؤشرات في بحثي. صياغة المشكلة في هذا البحث هي: 1. هل للمشروعات الغذائية متناهية الصغر والصغيرة والمتوسطة تأثير كبير على الرعاية الاجتماعية في منطقة تولونج أجونج؟ 2. هل للنمو الاقتصادي تأثير كبير على الرفاهية الاجتماعية في منطقة تولونج أجونج؟ 3. هل لاستيعاب العمالة تأثير كبير على الرعاية الاجتماعية في منطقة تولونج أجونج؟ 4. هل يكون للمؤسسات الغذائية متناهية الصغر والصغيرة والمتوسطة، والنمو الاقتصادي، واستيعاب العمالة تأثير كبير على الرفاهية الاجتماعية في منطقة تولونج أجونج؟ الطريقة المستخدمة في هذا البحث هي المنهج الكمي الترابطي وتقنية أخذ العينات العشوائية البسيطة. وكان عدد العينات 100 عينة من عدد سكان يبلغ نسمة، واستخدمت معايير الاشتمال والإقصاء في أخذ العينات. وقد تم تحليل البيانات التي تم 1,089,775 الحصول عليها من نتائج الاستبيان باستخدام اختبارات أدوات البحث، واختبارات الافتراضات الكلاسيكية، واختبارات الفرضيات. وللمشروعات الغذائية متناهية الصغر والصغيرة والمتوسطة تأثير كبير جزئياً على الرعاية الاجتماعية. النمو الاقتصادي الجزئي له تأثير كبير على الرفاهية الاجتماعية. إن استيعاب العمالة الجزئي له تأثير كبير على الرفاهية الاجتماعية. تؤثر المشروعات متناهية الصغر والصغيرة والمتوسطة الغذائية والنمو الاقتصادي واستيعاب العمالة في وقت واحد على الرعاية الاجتماعية في منطقة تولونج أجونج

الكلمات المفتاحية: المؤسسات الصغيرة والمتوسطة الحجم، الغذاء، النمو الاقتصادي، استيعاب العمالة، الرعاية الاجتماعية